



EL SFF-CGT SE MOJA POR EL FERROCARRIL

La plantilla ha respondido. Y lo ha hecho con paros, con movilizaciones, con concentraciones masivas por todo el Estado, con una gran concentración hoy en Madrid. Porque a pesar del silencio mediático, del boicot institucional y de la represión velada, **las jornadas de huelga han sido un éxito.** Sabemos que esta lucha no acaba aquí. Esto ha sido solo el comienzo.

La plantilla lo tenemos claro.

- **No queremos** promesas sin garantías.
- **No queremos** reformas estratégicas que significan privatización.
- **No queremos** ser moneda de cambio de la clase política a costa de nuestras condiciones laborales.
- **Queremos** un compromiso real, un modelo ferroviario público y social.
- **Queremos** ser partícipes, no moneda de cambio.

Hoy hemos vuelto a decir con firmeza: no vamos a aceptar que nos troceen, que nos digan que esperemos a ver qué pasa dentro de dos años. **Es ahora cuando se decide el futuro del ferrocarril.** No vamos a aceptar que se repita el modelo de Telefónica, de Endesa, de Aena. Es ahora cuando podemos cambiar el futuro, con fuerza y capacidad de movilización.

Por eso seguimos en pie. Por eso seguimos defendiendo el empleo público, las condiciones laborales dignas, los convenios colectivos, y la integridad de Renfe y Adif. No seremos cómplices. No seremos silenciados. Seguiremos organizando asambleas, informando, movilizándolo. Porque esta lucha es por todos y todas. **Porque el ferrocarril no se vende. Porque la plantilla no se rinde.**





SECTOR

Comunicado 32

03 / 04 / 2025



SFF-CGT POR LA INTEGRIDAD DE ADIF Y RENFE